

Waldemar & Kathi Jesse  
Schagolskaja 6 A - 63  
454015 Cheljabinsk  
Russische Föderation  
E-mail: jesse@citydom.ru  
Tel: 007-351 217 46 41  
Skype: jessewaldemar

Oktober 2016



Liebe Missionsfreunde, Verwandte, Freunde!

*Es ist so manches in ihrem und meinem Leben in der letzten Zeit passiert. Natürlich bestimmte der Alltag unser Leben, aber es gab auch besondere Ereignisse, die uns Freude, Zweifel und Herausforderungen mit sich brachten. Was hat das mit uns gemacht? Epictetus (Griechischer Weise und Philosoph 55-135) sagte dazu sehr treffend: „Es geht nicht darum, was dir im Leben passiert, sondern wie du darauf reagierst“*



Auf manche Ereignisse im vergangenen Jahr war meine Reaktion von Freude und Dankbarkeit bestimmt. Dazu gehören z.B. die Aufnahme und die Herausgabe vom neuen Russlandfilm. Sein Titel: „Russland. Harte Schale, weicher Kern!“ Zu beziehen bei der Liebenzeller Mission ([www.liebenzell.org](http://www.liebenzell.org))

Langsam, aber sicher schrumpft unsere Familie. So sind wir ab September 2016 nur zu viert in Russland. Zwei unserer Söhne leben jetzt in Deutschland. Tobias studiert an der Uni in Ludwigshafen. Oliver macht sein Fachabitur an der Universität in Marburg.



(Tobias)

(Oliver)

Was das mit uns macht? Wir lernen das Loslassen und Gottvertrauen in einer neuen Form. Wir sind Gott sehr dankbar, dass sie sich wohlfühlen und gut zurecht kommen. Dabei lernen sie die Selbständigkeit und Eigenverantwortung.

Apropos Verantwortung. Seit einem Jahr bin ich Stellvertreter vom Bischof unserer Partnerkirche. Sein Name - Otto Schaude. Vor zwei Jahren wurde bei ihm Krebs diagnostiziert, doch das war für ihn kein Hindernis sich voll und ganz für die Kirche einzusetzen. Am 27.09.2016 ging er Heim zu unserem Herrn und darf nun das schauen, was er geglaubt hat. Gott segne seine Familienangehörige.

Für mich galt in dieser Zeit die laufenden Geschäfte zu begleiten, Konsistorium und die Synode, die Bischofswahl vorzubereiten. Gott war gnädig und wir konnten am 16.10.2016 einen neuen Bischof wählen. Sein Name ist Alexander Scheiermann. Er ist 49 Jahre alt, verheiratet, und arbeitet seit 19 Jahre in Russland.



(Alexander Scheiermann – neuer Bischof)

Dank und Fürbitte:

- Betet für die Erweckung im Ural
- Betet für neue Missionare
- Weitere Mitarbeiter im Ehren- und Hauptamt
- Dank und Fürbitte für neuen Bischof
- Für das neue Missionsgesetz
- Jugendfreizeit (Anfang Januar)
- Ordination vom neuen Pastor in Cheljabinsk
- Schulung der Mitarbeiter

Bitte unterstützen sie unsere Arbeit!!!

**Liebenzeller Mission**

Sparkasse Pforzheim Calw

BLZ 666 500 85      Kontonummer: 33 00 234

IBAN: DE 27 6665 0085 0003 3002 34

Swift-BIC: PZHSDE66

Beim Vermerk »Arbeit W. Jesse, Russland«  
Waldemar und Kathi Jesse, [www.lutherchel.ru](http://www.lutherchel.ru)

